



30437 GONDELOUR

FRANCE

03 89 37 74 61
commercial@casal.fr

EXPORT

+33 3 89 37 74 70
export@casal.fr

SHOWROOM PARIS

22 rue du Mail - 75002 PARIS
+33 1 44 39 07 07
showroom@casal.fr

SHOWROOM THANN

54 faubourg des Vosges
68800 THANN



Héritage



La collection HERITAGE est née d'une flânerie dans les archives familiales, qui a réveillé une âme de brocanteur : une recherche instinctive, où les sens s'éveillent, portée par les émotions. Tel un jeu de piste textile, nous nous sommes laissés séduire par la poésie des motifs, l'éclat des couleurs et la patine authentique des échantillons. Chaque découverte a été un coup de cœur, guidé par la passion pour l'imprimé, l'admiration pour les savoir-faire anciens, les époques traversées et les histoires tissées dans la matière. Loin d'une démarche historique, il s'agit d'un travail viscéral, sensible et profondément lié aux racines de notre entreprise. Cette collection est un vibrant hommage aux savoir-faire fondateurs de la famille de notre dirigeant, à ces entrepreneurs et maîtres imprimeurs qui travaillaient déjà sur les terres où CASAL réinterprète aujourd'hui leurs motifs. Ainsi, au fil des motifs ressuscités et des couleurs retrouvées, HERITAGE prolonge le souffle d'hier et invite chaque étoffe à devenir un pont vivant entre mémoire, savoir-faire et émotion, pour constituer une source inépuisable de création pour demain.



The HERITAGE collection was born from a leisurely wander through our family archives, rekindling the collector's spirit: an instinctive exploration where the senses are awakened and emotions take the lead.

Like a textile treasure hunt, we allowed ourselves to be captivated by the poetry of the patterns, the brilliance of the colours, and the authentic patina of the samples.

Each discovery was a moment of sheer delight, guided by a passion for printed designs, an admiration for traditional craftsmanship, the eras encompassed, and the stories woven into the fabric itself.

Far from a historical study, this is a visceral, sensitive endeavour, deeply connected to the roots of our company.

This collection is a vibrant tribute to the founding expertise of our director's family and to the entrepreneurs and master printers who once worked on the lands where CASAL now reinterprets their designs.

Through revived motifs and rediscovered colours, the HERITAGE collection carries forward the spirit of yesterday, inviting each fabric to become a living bridge between memory, craftsmanship and emotion — an inexhaustible source of inspiration for tomorrow.

